

RESEÑA HISTORICA

DE LA

IGLESIA DEL DIOS VIVIENTE EN EL PERÚ

La historia de nuestra Iglesia en el Perú, tiene sus raíces por donde llega a manifestarse; Por el año 1967 un grupo de hermanos, se disgragan de la iglesia de la reforma del séptimo día, los cuales se dedicaron a revisar la doctrina, solo y únicamente a través de la biblia y se pusieron un nombre que fue: "JUNTA DE DEFENSA Y PROTESTA" dando a entender que defendían la verdad, y protestaban contra la falsedad. Esto se realizó en la ciudad de Chimbote, posteriormente se denominaron "JUNTA EXAMINADORA DE PRINCIPIOS", porque se dedicaban a examinar todos los principios doctrinales de las iglesias. Los hermanos que más destacaban era: por Chimbote el hno. JOSE CASTAÑEDA GARCIA, HIPOLITO POLO, TEOFILO BERMUDES, que fallecieron. Por el año 1970 se unen por Trujillo el hno. VICENTE GUARNIZ y NICOLAS SANCHEZ, por Chiclayo el hno. Alberto Hoyos Muñiz y José Albitres, los cuales se organizaron y comenzaron a trabajar formando grupos de hermanos en varios lugares dentro de los cuales el hno. Vicente Guarniz era el presidente nacional y Nicolás Sánchez el secretario. Sus principales enseñanzas eran: guardar los mandamientos, y gran parte de las enseñanzas de la iglesia primitiva.

La congregación que más sobresalía era Chimbote ya que contaba con local propio y mayor número de hermanos. Otra de las raíces aparece en La Yeguada - Santiago de Chuco - La Libertad, donde el hno. Clemente Narváez Castro perteneciendo a la Iglesia La Reforma del séptimo día por el año 1969 lleva el mensaje y logra convertir a su familia de casa donde estaban los hno. Nicolás Narváez, Cesar Narváez, Beatriz Narváez, Marcia Narváez y sus padres Demetrio Narváez Ortiz y Celinda Castro P. Formando una congregación que pasado un año se cambió a los adventistas del séptimo día, esta congregación logró crecer, y sus dirigentes que más se destacaron fueron el hno. Demetrio Narváez Ortiz, su esposa Celinda Castro Paredes y Serapio Castro Paredes, los cuales por el año 1974 fueron visitados por dos hermanos que trabajaban en la costa dirigido por el presidente Vicente Guarniz, estos hermanos lograron convencerlos con la doctrina que ellos traían, fruto de este convencimiento, hizo que la Iglesia de La Yeguada se fusionara a la Iglesia Los "LIBRES" se conocían así por que no pertenecían a ninguna denominación, ni eran denominados por nombre alguno, ya que todos decían ser iguales en todo. Esta obra crecía firme adelante, y por el año

1977 cambiaron su denominación por “MOVIMIENTO DE RESTAURACION DE LA IGLESIA DE JESUCRISTO” porque decían haber restaurado las enseñanzas verdaderas de la iglesia; Tales como el bautismo en el nombre de JESUCRISTO y la constitución de la iglesia, de apóstoles, profetas, evangelistas, pastores y maestros (EF 4:11); Eran las principales entre otras más. Los hnos. Clemente, Nicolás, Cesario Narváez Castro repentinamente dejaron de congregar por algunos años, siendo así por el año 1981, se incorporaron a la iglesia a la congregación de Chimbote, donde trabajaron por un periodo de 10 años, a nivel local y nacional, también en Chiclayo se incorporó el hno. Nelson Romero Zamora, haciendo crecer la iglesia en el norte con arduo trabajo y entrega a la obra de Dios, siendo una de sus obras conocidas, el mensaje atreves de la radio, que hasta hoy está vigente.

En el año 1991 surgieron algunas incomprendisiones en la forma de trabajar en los obreros de Chimbote, y no pudieron llegar a un acuerdo, se citó al presbiterio nacional, para dar solución, los cuales asistieron, pero no llegaron a un acuerdo, se decidió que los que no estaban de acuerdo con el hno. José Castañeda, quien era el pastor, que trabajaba aparte, pero en unidad. Dentro de los cuales estaban los hnos. Nicolás Narváez, Clemente Narváez, Juan Quiñones, Tomas Paredes, Guillermo Moran, Cesar Narváez, entre otras más. Este grupo de hermanos iniciaron la obra en S.FCO DE ASIS CALLE R. CASTILLA MZ-G LOTE 9, donde la iglesia esta hasta hoy. Esta separación afectó la unidad de la iglesia ya que el pastor José Castañeda trataba de desconocernos culpándonos de divisionistas, pero nosotros con sinceridad de corazón comenzamos a trabajar a partir del 29 de octubre del año 1991, recibiendo gran respaldo de Dios, crecimos en número de almas y también logramos comprar el terreno, que fue del hno. Guillermo Moran Vásquez. También recibimos gran revelación de Dios en la palabra cambiamos el nombre de la iglesia y se le puso “IGLESIA DE DIOS” ya que así denombra y escribe el APOSTOL Pablo a todas las iglesias primitivas, también nos revelo Dios por la palabra que toda oración es de rodillas, los dones de la iglesia están vigentes, la doble naturaleza de JESUCRISTO, manifestación de los ministros en la iglesia, el bautismo en el espíritu santo, el bautismo en fuego, y los mandamiento de la iglesia, diezmos y ofrendas, un solo Dios y sus tres manifestaciones, como glorificar a Dios, la resurrección de los muertos, día de resurrección de JESUCRISTO; Todas estas enseñanzas se encuentran en los “ESTATUTOS BIBLICOS ESPIRITUALES DE LA IGLESIA DEL DIOS VIVIENTE C.B.V” cuyo manual de la doctrina logramos plasmar con la revelación del espíritu santo de Dios.

El hno. Nelson Romero Zamora recibió la revelación de la identificación bíblica más completa de la iglesia por el año 1995 conforme dice en 1TIM.

3:15, también se logró inscribir LA IGLESIA DEL DIOS VIVIENTE COLUMNA Y BALUARTE DE LA VEDAD, en los registros públicos como una asociación sin fines de lucro y para mantener la unidad en la titulación de todos los bienes materiales, aun solo nombre de LA IGLESIA DEL DIOS VIVIENTE C.B.V designando como sede institucional la casa de oración ubicada en R. CASTILLA MZ. G-LT-9 SAN FRANCISCO DE ASIS – CHIMBOTE – ANCASH – PERÚ.

La iglesia ha crecido grandemente a nivel nacional, siendo un promedio de 40 congregaciones en todo el Perú, y todas en su mayoría cuentan con su propia casa de oración, actualmente gozamos de una perfecta unidad y comprensión, gracias a los estatutos bíblicos, la asociación y las autoridades que Dios ha establecido, esta es una abreviada historia que Dios ha establecido, esta abreviación de la historia real de la iglesia, está escrita por el hno. Apóstol de la iglesia. Nicolás Narváez Castro corroborada por el Pastor Clemente Narváez Castro, testigos oculares del peregrinaje de la iglesia desde 1968, hasta la actualidad.

CHIMBOTE 20 DE AGOSTO DE 2021

ANCASH-PERÚ